

MATTHEW PINSENT

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Winner of four Olympic Gold medals
- Olympic and World Rowing Champion
- Broadcaster



Topics

- Athlete
- Motivation
- Olympics
- Sports

Peraih medali emas Olimpiade empat kali, Sir Matthew Pinsent, adalah salah satu atlet paling sukses dan paling terkenal di Britania Raya sepanjang masa.

Pada tahun 1992, Matthew lulus dalam bidang Geografi dari St Catherine's College, Oxford, tempat ia menjadi Presiden Oxford Rowing Club. Juga pada tahun 1992, pada usia hanya 21, Matthew merasakan kesuksesan Olimpiade pertama kali, ketika In a Coxless Pair dengan Sir Steve Redgrave, ia memenangkan Emas di Olimpiade Barcelona. Sebelum kemenangan Olimpiade itu ia dan Redgrave menikmati musim Internasional yang tak terkalahkan, dan sudah jelas bahwa Matthew berkembang menjadi salah satu pendayung terhebat di dunia.

Pada Olimpiade Atlanta pada tahun 1996, duet Pinsent / Redgrave memenangkan medali Emas lainnya dan sepanjang tahun sembilan puluhan kombinasi luar biasa mereka juga membawa mereka menjadi Seven World Championship Gold's.

Kesuksesan mereka yang tak terputus terus berlanjut hingga Olimpiade Milenium di Sydney ketika Pinsent, masih bersama Redgrave tetapi sekarang dalam Coxless Four bersama James Cracknell dan Tim Foster, sekali lagi meraih kemenangan untuk Pinsent, Medali Emas Olimpiade KETIGA. "THE RACE" di mana ia melakukannya terpilih sebagai 'Momen Olahraga Terbaik Inggris' dan kru mengamankan tempat yang sangat istimewa di jantung negara.

Setelah Sydney, Matthew membentuk kemitraan Coxless Pair yang tampaknya tak terkalahkan dengan James Cracknell MBE. Tak terkalahkan sepanjang tahun 2001, mereka melanjutkan untuk menyelesaikan prestasi unik dalam sejarah mendayung, dengan memenangkan Coxless Pair di Kejuaraan Dunia di Lucerne, hanya dua jam setelah memenangkan Coxed Pairs. Dalam Kejuaraan Dunia 2002 di Seville mereka mempertahankan gelar Coxless Pairs mereka, mengalahkan kru Australia yang berpengalaman dan memecahkan rekor dunia dengan 4 detik dalam prosesnya.

Pada hari Sabtu 21 Agustus 2004 di Olimpiade Athena, Matthew Pinsent CBE memasuki sejarah Olimpiade dengan menjadi salah satu dari hanya 5 atlet yang memenangkan 4 medali Emas berturut-turut. Dalam salah satu momen olahraga klasik sepanjang masa, ia memimpin Inggris Raya tanpa kemenangan ke empat untuk Juara Dunia Kanada dengan hanya delapan per seratus detik.

Pada 30 November 2004, Matthew mengumumkan pengunduran dirinya dari dayung internasional. Dia tidak diragukan lagi menyegel namanya di antara Olimpiade terhebat sepanjang masa dengan menang lagi di Athena. Autobiografinya, "Seumur hidup dalam perlombaan", yang ia tulis sendiri diterbitkan pada 2 September 2004.

Matthew dianugerahi MBE pada tahun 1993, CBE pada tahun 2001 dan dalam

daftar Honours Tahun Baru 2005 ia dianugerahi gelar ksatria.

Seorang pembicara motivasi dan setelah makan malam yang luar biasa, Matthew saat ini juga menulis untuk The Times serta bekerja untuk BBC sebagai penyiar. Selama Olimpiade London 2012, Matthew adalah salah satu presenter terkemuka dan mengunggulkan seri BBC World Olympic Dreams.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988